



Primeras Planas

Pacta EU con "Chapos" y aprieta a enemigos	Reforma
Piden que Ejército pare el trasiego ilegal de ganado	El Universal
La elección de junio será la más vigilada	Excélsior
Contra Cártel de Sinaloa, primer caso de EU por narcoterrorismo	Milenio
Se fue un referente de la izquierda	La Jornada
EU acusa a líderes del Cártel de Sinaloa de narcoterrorismo: "Los perseguiremos"	La Razón
Prevé reanudar importación de ganado	El Heraldo de México
Videovigilancia	La Prensa
¡Un pastor guardiolista!	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen mujer y un joven acusados de feminicidio

La autora intelectual y el autor material del asesinato de la abogada Oralia Pérez, ocurrido el 17 de octubre de 2024, fueron detenidos y enviados a prisión como medida cautelar. La mujer, identificada como Fátima Montserrat "N", habría ordenado asesinar a la litigante por una presunta venganza, según investigaciones. El jefe de la Policía de la CDMX, **Pablo Vázquez**, publicó en redes sociales que con estas detenciones suman ya cinco los capturados por este caso. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Polis capturan a 64 malandros

Del 5 al 11 de mayo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX** arrestó a 64 personas en operativos contra bandas dedicadas al robo, narcomenudeo y fraudes en redes sociales. Por otro lado, la SSC identificó 62 células delictivas activas en la capital entre 2024 y lo que va de 2025, con 461 detenidos por diversos delitos. Entre los que destacan La Unión Tepito, Anti-Unión, Tren de Aragua, Lenin Canchola, Los Rodolfos, Montachques, y el Cártel de Sinaloa, entre otros. [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Identifican en CDMX la operación de 62 grupos delictivos

Las calles, callejones, antros, bares y zonas turísticas y comerciales de la Ciudad de México son disputadas por 62 grupos delictivos que tanto la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como la fiscalía capitalina tienen ubicados e identificados. A estos grupos, según un reporte de Inteligencia elaborado por la SSC-CDMX en el periodo 2024 y 2025, se les liga con los delitos de venta de droga al menudeo, extorsión, secuestro, sicariato y explotación sexual. [El Universal](#)

Reanima policía a recién nacida

Daniel Alberto Sánchez, jefe Departamental de la Unidad de Morelos, reanimó a una bebé que dejó de respirar luego del llamado de auxilio de su madre en calle Granada, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El oficial le practicó técnicas de reanimación cardiopulmonar y tras ello, la bebé soltó un llanto. "Es mi convicción ayudar a la ciudadanía, pero ayudar a una bebé en esta situación es algo muy grato para mí", expresó en entrevista. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

La Central de Abasto tiene la canasta básica más barata del país, con 24 productos a un costo de 690 pesos

La Ceda en Iztapalapa tiene la canasta básica más barata de todo el país, con 24 productos a un costo de 690 pesos, aseguró su coordinadora general, Mónica Pacheco Skidmore. Este mercado es considerado como una de las mayores fuentes de venta de alimentos para los mexicanos. Con el objetivo de garantizar la seguridad en la Central de Abasto, **la SSC** aplica operativos de manera continua, además de que existen cámaras de vigilancia al interior de las naves, por lo que los clientes pueden realizar sus compras de manera tranquila. [La Prensa](#)



Asalta a extranjero en la M.H. pero lo capturan al instante

Un ciudadano estadounidense fue despojado de su reloj cuando se dirigía del AICM a su hotel a bordo de un vehículo base del Aeropuerto sobre Anatole France, en la colonia Polanco IV Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos del Grupo Especial Ocelot lograron la detención del sujeto sobre calle Campos Elíseos y le aseguraron una réplica de arma de fuego y el reloj de la víctima. [Metro](#)

Remiten a 6 franeleros al juez cívico

Durante un operativo de recuperación de espacios en la colonia Algarín, de la alcaldía Cuauhtémoc, remitieron al juzgado cívico a seis personas, identificadas como franeleros, por impedir el libre tránsito y apartar lugares de estacionamiento en la vía pública sin autorización. El operativo fue implementado por la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, en coordinación con la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Michelle sí fue atendida: SSC

Tras la denuncia de Michelle de que recibió un pinchazo cuando iba en el Metro y que, si bien recibió atención médica, no se aplicó el protocolo adecuado, según un familiar de la joven, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** explicó que el caso fue atendido en las instalaciones del Metro, donde la víctima no refirió que se había tratado de un pinchazo y por ello, no se aplicó el protocolo. Detalló que se le dio tiempo de recuperación de los síntomas y se fue por sus propios medios, lo cual quedó registrado en la bitácora. [El Universal](#)

Migrantes instalados en Vallejo no podrán ser reubicados por la fuerza

Los extranjeros refugiados en el campamento de Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, obtuvieron una suspensión definitiva para que su reubicación se realice en condiciones que respeten sus derechos humanos y no de forma forzada, señaló la magistrada Taissia Cruz, directora del IFDP. "Tienen miedo de ser desalojadas con violencia, de ser dispersadas. Para llegar a la CDMX han sufrido abusos de autoridad y algunos fueron víctimas de delitos del crimen organizado", explicó. Sostuvo que, debido a las suspensiones emitidas por los jueces, las autoridades del Gobierno capitalino, el Instituto Nacional de Migración, la alcaldía GAM y la **SSC** están "atadas de manos". [La Jornada](#)

Cancelan reunión por Utopía en Xochimilco

Decenas de trabajadores del Gobierno capitalino abandonaron las instalaciones del Centro Deportivo Xochimilco, tras cancelar un Encuentro Participativo con vecinos de la zona para tratar detalles de la Utopía que planean construir en el lugar. Los opositores gritaban mientras el personal era custodiado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y dos ambulancias listas para intervenir. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Videovigilancia

Ante el debate que se ha suscitado recientemente sobre la tenencia e instalación de cámaras de seguridad en domicilios particulares, negocios y oficinas corporativas, Daniel Espinosa, presidente de la AMESP, recomendó a la ciudadanía reforzar los mecanismos de protección en el manejo y almacenamiento de sus datos personales. Informó que, en varias ocasiones, el material de las cámaras de seguridad instaladas por particulares ha sido solicitado por las propias autoridades para esclarecer hechos delictivos. La Profeco indica que "no se permite la captura de imágenes de personas sin su consentimiento en espacios públicos, salvo en el caso de **las fuerzas policiales**". [La Prensa](#)

Info CDMX presenta iniciativa de Ley de Ciberseguridad

El Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México presentó en el Congreso local -ante las comisiones de Transparencia, Protección de Datos Personales y, Combate a la Corrupción y la de Seguridad Ciudadana- la iniciativa de Ley de Ciberseguridad, con el fin de fortalecer el marco normativo en materia de protección de datos personales. [La Crónica de Hoy](#) / [Eje Central](#)



Columna Rozones: Mensaje contra la impunidad

Y fueron la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de **Pablo Vázquez**, y la Fiscalía capitalina, que encabeza Bertha Alcalde, las que ayer, como parte de una investigación conjunta, lograron la detención de dos personas más involucradas en el asesinato de la abogada Oralia Pérez. Ésta última fue víctima de feminicidio en un caso muy sonado, pues ocurrió en el Viaducto, cerca del centro comercial Parque Delta, a plena luz del día. [La Razón](#)

Columna El Bueno, La Mala, El Feo

Autoridades capitalinas capturaron a Fátima Monserrat 'N' y un menor de edad por su presunta participación en el feminicidio de la abogada Oralia Pérez, ocurrido en 2024, informó el jefe de Policía de la CDMX, **Pablo Vázquez**. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Encuentran cadáver de un hombre con manchas de sangre

Un hombre en aparente situación prioritaria fue hallado sin vida y con visibles manchas de sangre, en la colonia San Rafael. Los hechos se registraron en avenida Insurgentes Centro esquina con Tomás Alva Edison, alcaldía Cuauhtémoc. Autoridades investigan. **Elementos de la SSC de la CDMX del Sector Ángel** acordonaron la acera para que los peatones caminaran por el carril ciclista. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Identifican a los dos ejecutados en Tlalpan; uno era vecino de la alcaldía y otro albañil

Las autoridades capitalinas identificaron a los dos hombres que fueron ultimados con el tiro de gracia la noche del pasado domingo en calles de la colonia Zona Rústica, en la alcaldía Tlalpan. Vecinos relataron que se escucharon al menos 15 disparos y al salir de sus casas, encontraron a los dos hombres tendidos en el asfalto, sin señales de vida. De inmediato, solicitaron ayuda a los servicios de emergencia. **Elementos de la SSC y paramédicos del ERUM** acudieron al sitio, pero solo pudieron confirmar el deceso de los jóvenes. [La Prensa](#)

Justicia

Suman músculos CDMX y Edomex

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX y su homóloga en el Estado de México realizarán intercambio de información, mediante estrategias coordinadas, para abatir delitos que afectan a ambas entidades, sobre todo en su zona metropolitana. De acuerdo con una reunión que tuvieron los titulares de ambas dependencias, Bertha Alcalde Luján y José Luis Cervantes Martínez, respectivamente, el objetivo es contrarrestar delitos de alto impacto, como homicidio, extorsión, robo de vehículos, violencia de género, y buscar la mejora en la búsqueda e identificación de personas desaparecidas. [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#)

Buscan sancionar con hasta cinco años de prisión por pinchazos

Con el propósito de garantizar la autonomía, integridad y seguridad de las personas, la diputada Tania Larios, coordinadora del GP-PRI en el Congreso local, presentó una iniciativa para sancionar el delito de sumisión química por pinchazo, tras los casos ocurridos en las últimas semanas y que van al alza. Recordó que la FGJ CDMX contabiliza, hasta el momento, más de 41 denuncias por casos de pinchazos en el transporte público Metro, Metrobús y en la vía pública sin que hasta ahora se haya iniciado un proceso penal en contra de los agresores. [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#)



Imagen Destacada

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

**REANIMA POLICÍA
A RECIÉN NACIDA**



Cortesía SSC